



19 septembre 2013

Évolution du nombre de cas pour les 8 syndromes sélectionnés,
pour le Mercredi 18 Septembre 2013

Sites participants : Les trois dispensaires de Wallis et celui de Futuna.

Le dernier jour des Mini-Jeux était le 12 septembre et depuis, tous les sites qui rapportaient spécifiquement pour cette occasion sont fermés. Seuls les 4 Centres de Santé vont continuer le rapport des 8 syndromes, jusqu'au vendredi 27 Septembre, pour couvrir la période d'incubation des maladies sous surveillance.

Dispensaire	Patients vus	Nombre des syndromes observé pendant le jour								Patients avec >1 syndrome
		Fièvre éruptive	Diarrhée aqueuse	Diarrhée non aqueuse	Syndrome grippal	Fièvre prolongée	Fièvre accompagnée de signes neurologiques	Toxi-infection alimentaire collective (TIAC)	Problèmes liés à la chaleur	
Hihifo	33	0	0	0	4	0	0	0	0	4
Hahake	63	0	0	0	0	0	0	0	0	0
Mua	24	0	0	0	0	0	0	0	0	0
Kaveleve	46	0	0	0	0	0	0	0	0	0
Total	166	0	0	0	4	0	0	0	0	4

- **Fièvre éruptive** : aucun cas rapporté.
- **Diarrhée aqueuse** : aucun cas rapporté.
- **Diarrhée non aqueuse** : aucun cas rapporté.
- **Syndrome grippal** : 4 cas rapportés.
- **Fièvre prolongée** : aucun cas rapporté.
- **Fièvre accompagnée de signes neurologiques** : aucun cas rapporté.
- **TIAC** : aucun cas rapporté.
- **Problèmes liés à la chaleur** : aucun cas rapporté.

Conclusion/recommandations :

- 4 syndromes grippaux rapportés le Mercredi 18 à Hihifo. Pas d'échantillon prélevé.
- Le nombre de consultations s'établit autour de 150/jour pour l'ensemble des Centres de santé en cette période d'après Mini-jeux
- Les sites sont encouragés à prélever un échantillon naso-pharyngé en cas de syndrome grippal
- Communiquer les résultats biologiques en instance
- Les graphiques ont été mis à jour avec les données complètes du Lundi 15 et du Mardi 16

Remerciements aux médecins participants

